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A nossa cidade está chamando atenção do mundo por conta da

vacinação em massa, no entanto, este vereador esteve em fevereiro de 2021 no
gabinete do Ministro de Ciência e Tecnologia, Marcos Pontes, para tratar sobre o
investimento de uma nova área do Parque Tecnológico voltado para a Saúde.

Em visita recente ao nosso município o Ministro Marcos Pontes
declarou que há a possibilidade do Governo Federal em parceria com a prefeitura
municipal e com a UNESP para a realização de pesquisas e experimentos de
remédios voltados ao combate a Covid-19.

Desse modo, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Secretário de
Desenvolvimento Econômico, Relações Institucionais e Trabalho JUNOT DE LARA
CARVALHO, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do município, informar como
estão as tratativas, juntamente ao Governo Federal, sobre o processo de
implantação da Fábrica de Remédios em Botucatu, incluindo para tratamento da
Covid-19.
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